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FAISANT SUITE À LA REFLEXION D’UN GROUPE DE POSTULANTS EN 
OCTOBRE DERNIER (VOIR LE PETIT CANARD N°41), EFA 92 A LANCÉ LE 
4 FÉVRIER LE PREMIER CAFÉ ADOPTION, ANIMÉ PAR BRIGITTE MEAUME. 
MYLONE ROUANNE ET BERNARD GAULT.

RENCONTRE
LANCEMENT DU CAFÉ ADOPTION POSTULANTS

À NOTER 
DANS VOS AGENDAS

Conférence pour les postulants
Odile Bobin, pédiatre et bénévole  

auprès de la Fédération EFA,  
interviendra  

le samedi 13 mai  
sur le service EFA Enfants  
en Recherche de Famille.
Notez dès maintenant la date,  
vous recevrez ultérieurement  

une invitation.

|Vingt-deux personnes ont répondu à 
l’invitation pour ce temps d’échange 
informel et convivial entre postulants. 
Chacun a évoqué son projet et ses  
orientations. Des échanges nourris ont 
eu lieu au sujet des démarches faites  
par chacun, des difficultés rencontrées 
et résolues, des dernières informations, 
etc. Tout cela autour d’un café  
accompagné de gourmandises !

« Nous tenons à vous remercier encore pour 
l’évènement Café Adoption d’hier.
Dans ce long chemin vers l’adoption, cette ini-
tiative nous a permis de partager un moment 
convivial, de rencontrer d’autres postulants, 
et de partager expériences et conseils.
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La présentation de chaque participant en 
début de séance a été un excellent moyen 
pour créer des sujets d’échanges et faciliter 
les rencontres.
De même, l’alternance entre phases de 
discussion commune et pause goûter pour 
échanger librement entre postulants a été 
bien équilibrée.
Complémentaire par rapport aux autres évé-
nements, nous aurons plaisir à y participer 
à nouveau. »

Alexandra et Nicolas Domont
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Nous, on a l'impression 
d'avoir donné car on est 

plus anciens dans la démarche.  
Ça peut faire gagner 

du temps.

Nous passons souvent 
par des moments de découragement, 

en sortant de ces rencontres riches 
en échanges nous sommes 

complètement redynamisés.

On recherchait 
quelque chose où l'on  

pouvait être entre nous.

Dans d'autres activités
 où on est tous mélangés, 

on se sent parfois à l'écart parce 
que l'on n'a pas encore d'enfant. 

Ici c'est ciblé, on peut 
s'exprimer librement.

Il y a des parcours différents, 

des démarches différentes, 

des anciennetés diverses 

et on apprend beaucoup de choses. 

Ça fait du bien.

Ici on est 
entre postulants.


